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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, através do Setor do Meio 

Ambiente, para que encaminhe a esta Casa de Leis, em tempo hábil, as seguintes 

informações: 

1) Existe algum tipo de trabalho voltado para a preservação da árvore 

símbolo do município, que é o Coqueiro (Cocos nucifera), conforme Lei 

Ordinária Nº 1714 de agosto de 1981? 

2) Caso não exista um trabalho voltado para a preservação, há a 

possibilidade de fazer algo a respeito? 

Este vereador, conversando com pessoas que se envolvem nessa área de 

preservação, teve conhecimento de que está havendo certo descuido com relação à 

preservação dessas árvores e há sério risco de desaparecimento das mesmas no nosso 

município. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 13 de maio de 2019. 
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